## QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN

Zürich-Affoltern, 14. März 2023

## Fahrplanverfahren 2024

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir möchten folgende Fahrplaneingabe im Rahmen des Fahrplanverfahrens 2024 machen:

Der Bus der Linie 491 von Hüttikon nach Zürich, Zehntenhausplatz soll neu am Zehntenhausplatz nicht mehr über die Strasse In Böden sondern über die Riedenhaldenstrasse mit Halt beim Bahnhof Zürich-Affoltern verkehren.

Begründung: Die Zentrumsentwicklung Zürich-Affoltern der Stadt Zürich plant in Absprache mit den angrenzenden Grundeigentümern an der Strasse In Böden einen neuen Zentrumsplatz. Im vergangenen Jahr fand ein Partizipationsprozess mit einer Begleitgruppe statt. Dieser wird in diesem Jahr mit der Bevölkerung weitergeführt. Der neue Zentrumsplatz soll möglichst verkehrsfrei sein, um die Aufenthaltsqualität für die Bevölkerung und den Raum für Veranstaltungen sicherzustellen. Der Bus der Linie 491 soll deshalb über die Riedenhaldenstrasse verkehren.

Wir sind uns bewusst, dass es dafür möglicherweise einen zusätzlichen Bus braucht, möchten aber darauf hinweisen, dass ein solcher infolge der geplanten Tempo 30 Zone an der Furttalstrasse sowieso benötigt wird, um den Fahrplan einhalten zu können. Zudem ist ein Halt beim Bahnhof Zürich-Affoltern sicher auch im Interesse der Passagiere.

Freundliche Grüsse Pia Meier, Präsidentin Quartierverein Zürich-Affoltern piameier@bluewin.ch/079 430 24 32